



Corona-Virus Pandemie: Informationen über wichtige Vorsichtsmaßnahmen

Angesichts des von der Österreichischen Bundesregierung verordneten COVID-19 Maßnahmenpaketes, u.a. den direkten Sozialkontakt zu reduzieren, sehen wir uns als anerkannter Gesundheitsberuf und damit durch unsere Verantwortung veranlasst, entsprechende Präventionsmaßnahmen zu setzen. Neben der Versorgung unserer Patienten ist es derzeit wichtig, auch Verantwortung – gegenüber TierhalterInnen, unseren exponierten MitarbeiterInnen und letztlich auch uns selbst gegenüber zu tragen.

Eine bestätigte Corona-Infektion würde eine behördlich angeordnete Ordinationsschließung nach sich ziehen und die tierärztliche Versorgung maßgeblich beeinträchtigen bzw. eventuell sogar verhindern, insbesondere dann, wenn flächendeckend Praxen von Schließungen betroffen wären. Der derzeit notwendige und erhöhte Infektionsschutz ist eine große Herausforderung und Verantwortung, die die Tierarztpraxen zu tragen haben und verlangt selbstverständlich auch Ihre Mithilfe.

TERMINVEREINBARUNG ERBETEN!

ANKUNFT:

- Melden Sie sich vor Eintreffen kurz in der Ordination telefonisch an, nutzen Sie das Angebot auch außerhalb der Ordination im Freien zu warten; die Kontaktmöglichkeit im Wartezimmer soll damit auf ein Mindestmaß eingeschränkt werden.
- Bitte beachten Sie den einzuhaltenden Mindestabstand (1-2m).
- Kommen Sie alleine und ohne weiterer Begleitpersonen (z.B. Kindern, etc.)

WARTEZIMMER – ORDINATION (BEHANDLUNG):

- Geben Sie nicht die Hand!
- Der notwendige Besuch in der Ordination soll so kurz als möglich gehalten werden.
- Beratungen können telefonisch durchgeführt werden.
- Medikamente und Tierfutterbedarf können telefonisch vorbestellt und durch einen kurzen Besuch rasch abgeholt werden.

Beachten Sie bitte vor Besuch die allgemein vorgeschriebenen Hygienemaßnahmen: Wichtig!

- i. Regelmäßiges Händewaschen mit Wasser und Seife.
- ii. Nicht in die Handflächen husten oder niesen, bedecken Sie Mund und Nase mit einem Papiertaschentuch.
- iii. Halten Sie einen Mindestabstand von ca. einem Meter zu krankheitsverdächtigen Personen.
- iv. Sorgfältige mehrmals tägliche Händereinigung inkl. ausreichender Desinfektion!